



Pièces	7 Pièces
Superficie	210 m²
Référence	W-02V1D1
Prix	1 420 000 €

Villerville

Maison à vendre (14113)

Engel & völkers deauville vous invite à découvrir cette superbe villa, dans le cœur de villerville et à seulement 200m de la plage. La maison sur trois niveaux se compose comme suit :au rez-de-chaussée: une entrée, un salon avec cheminée, une salle à manger, un vaste salon sous verrière, ouvert sur une terrasse, une grande cuisine équipée de matériel professionnel avec espace dînatoire, des toilettes invités et buanderie. A l'étage: trois belles chambres avec chacune une salle de douche et des toilettes. Au deuxième étage: une suite parentale avec unepièce de VI avec une belle hauteur sous ...

Engel & Völkers Deauville presents for sale a superb house in the heart of Villerville and only 200m from the beach. The house on three levels is composed as follows: On the ground floor: an entrance, living room with fireplace, dining room, large living room under glass roof opening onto a terrace, a large kitchen equipped with professional equipment with dining area, guest toilet and laundry room. Upstairs three beautiful bedrooms each with shower room and toilet. On the second floor, a master suite with living room with high ceilings, bedroom and shower room, toilet. Family home which can also ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

